

Zwei S-Klassen-Siege für Residenzler

Mirko Westermeier

29. April 2003

Für den Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ waren am Wochenende zwei Standardpaare in der höchsten Leistungsklasse am Start:

Marc Hotfilder und Heike Macke waren beim letzten Ranglistenturnier in Berlin nicht zufrieden mit ihrem frühen Ausscheiden und fuhren mit Tanz- und Siegeslust zu einem offenen Turnier der Hauptgruppe S-Standard in Hamburg. Mit 20 von 25 möglichen Bestnoten („Einsen“) siegten die Münsteraner klar vor den amtierenden Deutschlandpokalgewinnern der Hauptgruppe II S-Standard, Thorsten Strauss und Sabine Jacob aus Lübeck sowie Martin und Nadja Reich aus Gütersloh auf Platz drei.

In der Senioren III S-Klasse bestritten für die Residenz Konrad und Gabriele Wenning ein Standardturnier in Hamm. Im Feld von 15 gestarteten Paaren tanzten die beiden über Vor- und Zwischenrunde klar ins Finale und machten den Sieg perfekt: alle Einsen konnten die Münsteraner auf sich vereinigen, die erst vor kurzem bei der Landesmeisterschaft der Senioren II S-Klasse knapp einen Treppchenplatz verpassten. Dieser Sieg war eine gute Vorbereitung für den Deutschlandpokal am kommenden Samstag.